

Moderner Staat

Doppik mit DATEV

[17.10.2008] Der Messeauftritt von DATEV auf der Moderner Staat steht ganz im Zeichen der Doppik. Das Unternehmen zeigt Beratungsangebot und Software-Lösungen. Zudem berichtet der Bürgermeister der Gemeinde Tabarz aus der Praxis.

Ihren Auftritt auf der Messe Moderner Staat (4. bis 5. November 2008, Berlin) richtet die Nürnberger Firma DATEV auf das Thema kommunale Doppik aus. Am Stand 120 in Halle 4 präsentiert der IT-Dienstleister sein komplettes Produkt- und Leistungsspektrum für Kommunen und kommunale Unternehmen. Kern des Angebots ist das durchgängige, zertifizierte Software-Paket rund um das kommunale Rechnungswesen. Aber auch die Beratung nimmt einen besonderen Stellenwert innerhalb des DATEV-Angebots ein. Je nach Bedarf stehen Consultants des Unternehmens zur Verfügung, um ein Doppik-Projekt zu begleiten oder das Projekt-Management zu übernehmen und individuelle Schulungskonzepte zu erarbeiten. Zudem bietet DATEV am ersten Messetag einen Fachvortrag aus der Praxis an. Referent ist Matthias Klemm, Bürgermeister der Gemeinde Tabarz in Thüringen, die gerade mit Unterstützung von DATEV ein kaufmännisches Rechnungswesen einführt.

(rt)

<http://www.datev.de>

Stichwörter: Messen | Kongresse, Moderner Staat 2008, DATEV, Doppik, doppelte Buchführung, Tabarz, Finanzwesen